



## Jahresabschluss-Gürtelprüfungen bei SANSHUKAN

Im Dezember 2017 wurden noch einmal Gürtelprüfungen bei SANSHUKAN abgehalten und über 30 gut vorbereitete SANSHUKAN-Karateka nahmen erfolgreich an der Prüfung teil.

Markus Kößler nahm die Prüfungen ab und konnte sich über insgesamt gute Leistungen freuen – insbesondere die Prüflinge zum braunen Gürtel (3. Kyu und 1. Kyu) zeigten sehr gute Leistungen!

Im Einzelnen bestanden die Prüfung zum:

zum 9. Kyu (weiß-gelber Gürtel):

Felix Wagert, Anni Pilz **(Egling)**

Timo Menter, Paula Mühlberger, Lukas Meier **(Scheuring)**

zum weiß-gelb-roten Gürtel:

Jakob Pilz **(Egling)**

Luke Befeld **(Scheuring)**

zum 8. Kyu (gelber Gürtel):

Kilian Berchtold, Magnus Berchtold, Benedikt Kistler, Elisa Göring, Bruno Mächtlinger **(Egling)**

Martin Hofmann, Emanuel Weßelmann, Laura Maisterl **(Scheuring)**

zum gelb-orangen Gürtel:

Lena Kistler, Cora Brunnenmeier, Elias Grabler, Lili Bair **(Egling)**

Lisa Pfister, Emma Meier, Tim Peglow **(Scheuring)**

zum 7. Kyu (oranger Gürtel):

Selina Ogradower, Emily Kaiser, Alyssa Heidmann, Sarah Pfister **(Egling)**

zum orange-grünen Gürtel:

Samira Riedlberger **(Egling)**

Eva Maisterl, Juliane Huber **(Scheuring)**

zum 6. Kyu (grüner Gürtel):

Jonas Vogel     **(Egling)**

Melanie Meindl-Köhle, Alexander Wiehler, Jonas Vogel, Anna-Maria Herz     **(Scheuring)**

zum 5. Kyu (blauer Gürtel):

Florian Mülken     **(Egling)**

Martin Fröhlich, Annabell Angermann, Hannah Jo Angermann, Marco Skaper     **(Scheuring)**

zum 3. Kyu (brauner Gürtel):

Josef Menhard, Andreas Steber, Lutz Wolfram, Andreas Lamprecht, Karina Müllner     **(Scheuring)**

zum 1. Kyu (brauner Gürtel):

Lukas Rieger, Andreas Maar     **(Scheuring)**



Ein Teil der Prüflinge nach der Prüfung in Scheuring zusammen mit Markus Kößler



Ein Teil der Prüflinge aus Egling nach der Prüfung mit Markus Kößler

Allen Karateka herzlichen Glückwunsch  
zum neuen Gürtelgrad  
UND EIN GUTES & GESUNDES  
JAHR 2018!!!